

8月の園だより

こども未来局
保育・子育て推進部

令和7年8月 津田山保育園

梅雨が明け、本格的な夏が始まりましたね。今年も早々に暑い日が続き、子どもたちは水遊び、プールと冷たい水の心地よさを感じながら夏の遊びを満喫しています。今後も水分補給と休息を十分に取りながら健康に過ごしていきたいと思います。

8月の予定

- 2日（土） 仮設園舎見学会
9:00～11:00
- 5日（火） 仮設園舎見学会
16:30～18:30
- 9日（土）、10日（日） 仮設園舎引っ越し
- 12日（火） 仮設園舎での運営開始
- 18日（月） 園医健診（0, 1, 2歳児）
- 27日（水） 誕生会（幼児クラス）

*その他 避難訓練、身体測定

*インターンシップの学生が来ます。

おしらせ

8月1日と15日は
災害伝言ダイヤルを実施します。
もしものために備えましょう。
*メッセージに従ってダイヤルしてください

①171
②2
③044-888-5291
(市外局番から保育園の電話番号)

いよいよ引っ越し！

今月はいよいよ園舎の引っ越しがあり、子どもたちのにぎやかな声があふれるこの園舎とももうすぐお別れです。引っ越し後は0～3歳児は2階、4, 5歳児は1階のお部屋になります。1, 2歳混合クラスのあひる組はなくなり、1歳児りす組と2歳児うさぎ組になります。また、園庭がなくなるので、近隣の公園に散歩に行ったり、室内でも身体を動かせる遊びを設定したりして工夫していきます。引っ越しにあたっては不安を見せるお子さんもいるかと思います。子どもたちが安心して過ごせるよう、保護者の方とお子さんの様子を共有しながら保育にあたっていきたいと思います。ご協力よろしくお願ひいたします。

園長のちょこっとつぶやき

今年も暑い夏がやってきましたね。保育園の夏といえば水遊びやプールではじける笑顔で楽しむ子ども達の笑顔が一番に浮かびます。学生にとっては一年で一番長い夏休みの季節。この「夏休み」を利用してボランティアやインターンシップで学生が来てくれるのも夏ならではの保育園の風景です。核家族化や地域のコミュニティの希薄化などの影響もあり、小さい子どもと触れ合う機会がないまま大人になる、親になることも珍しくなくなった今の時代。保育園の子ども達との遊びを童心に帰って楽しんだり、かわいい笑顔に幸せな気持ちになったり、思いもよらない発想に驚かされたり、そして可愛いだけではない色々な場面（人見知りやイヤイヤ、友達同士のけんか等々）に遭遇して困ったり…これら保育園の日常を体験することは、学生たちの将来、自分が親になった時や様々な立場の人の理解を深めるうえでとても貴重な体験になると思っています。保育士や看護師の実習生に加え、インターンシップ等の受け入れへのご理解、そして学生達の未来を共に応援していただけますようお願いいたします。

夏のあそびを満喫しています♪

各クラスの様子をお伝えします！

ひよこ組

(0歳児)

少しだけ湯水の入ったタライに入ると初めはビックリして泣いてしまう子もいましたが、今では湯水遊びの準備をしていると窓際に集まってるほどに…！水車や小さなバケツを持って遊ぶ姿がとっても可愛いです！

お部屋では食紅で色をついた保冷剤遊びを楽しんでいます。冷たさやムニュっとした感触を楽しんでいます。

うさぎ組

(2歳児)

水あそびはもちろん、絵の具や泥んこの感触あそびも大好きです。特に泥んこは、今の園舎にいられるうちに…と砂場を貸し切ってダイナミックに遊びました！最初は小さかった砂場の穴が、どんどん注がれる水と子どもたちの力でだんだん大きくなり、最後は「お風呂だよ～」とどっぷりつかって遊べるほどになりました。はじめは裸足に抵抗のある子もいましたが、友達が楽しそうにしている姿に興味津々で、いつのまにか一緒に楽しむ姿が見られました。

ちゅうりっぷ組

(4歳児)

水鉄砲に、色水、セロハン、氷、絵の具、泥んこと夏ならではの遊びを思いきり楽しんでいます。特に泥んこは、初めは汚れるの嫌だな…と話していた子も気づけば、どんどんダイナミックに、全身泥だらけ！なんてことも。プールも大好きで、アヒルやワニ、ラッコになって泳いだり、何人かで手をつなげてメリーゴーランドのように回ったりするのも大好き！宝探しでは、きらきらの宝石探し(特に透明が難しくて必死)に夢中になって楽しんでいます。

りす組

(1歳児)

湯水遊びが大好きなりす組。暑い日が続いて、最初は水の無いままバケツやひしゃくを手にすると遊び始め…湯水がホースから出てくると大喜び！座りこんで黙々と遊ぶ子や友達と向き合って同じ遊びを楽しむ子、水を求めてたらいを渡り歩く子と遊びの姿はそれぞれ違いますが、とても楽しい時間になっています。シャワーも気持ち良く浴びています。

あひる組

(1, 2歳児)

初めての湯水遊びの日。テラスで準備をしている様子をのぞきに来て、楽しみにしている子どもたち。でも始めてみたら…少し驚いたのでしょうか。泣いてしまい抱っこしながら遊びを見学しました。でも、2回目からは最初の時は何だったの?!というくらいにニコニコ笑顔。それからは、激しく水しぶきをたてて遊ぶ程、楽しんでいます！！

つくし組

(3歳児)

初めての水遊びやプールにもどんどん参加します。どんなことにも果敢に挑戦し、どんな状況にも動じない姿は、さすがつくし組！「プール・水遊びをやるよ」と伝えると、苦手な片付けも頑張ってやるほどです。冷たい水に「キャー」と嬉しそうな声をあげ、水や泥、氷などの感触を楽しんでいます。キットパス遊びをした際には、窓だけでなく、マットや床、壁までいたるところにお絵描きの跡があったのには驚きました。

さくら組

(5歳児)

様々な夏の遊びがある中で、プールが一番好きなようです。自由に泳ぐだけでなく、宝探しゲーム、両サイドに分かれてプールの水のかけ合い遊び、2~3人ずつゆったり泳ぐ場面などを作ることで、楽しいプール遊びに発展しています。先日はホースを上から吊るし、「打たせ湯」のように設置したら、両手を合わせて滝行をしていました。子ども達の発想が面白く、いつもにぎやかな声が聞かれます。